
 

« Osons » 
 

Verbe beaucoup utilisé de nos jours et de ce fait peut-être un peu éculé ? Pourtant nous 
l’avons gardé ! Ose, osons, osez être des chrétiens en chemin. La foi n’est jamais figée, elle 
questionne, elle cherche à s’adapter aux demandes des hommes et des femmes de notre temps 
sans néanmoins brader son contenu. Osons des changements, osons modifier des habitudes. 
Osons aussi des initiatives nouvelles. Les idées ne manquent pas. Notre paroisse a la chance 
d’être vivante, généreuse, active mais il serait dangereux de s’en contenter. Notre société va 
vite, les habitudes de vie se modifient, nous ne pouvons pas faire comme si cela ne nous 
concernait pas.  
 
Si ce verbe implique d’oser des changements structurels, il incite aussi à des changements 
plus profonds. Osons nous en remettre à l’Esprit Saint qui travaille les cœurs, osons sortir des 
murs pour aller à l’extérieur. Osons tendre l’oreille aux critiques ou remarques qui nous sont 
faites, elles nous sont profitables pour initier des changements.  
 
Oser des changements ne veut en aucune manière dire que tout ce que nous avons fait avant 
est obsolète ou de peu de valeur. Au contraire, l’avenir se construit grâce à ses fondations 
solides que nos prédécesseurs nous ont laissées. À nous de continuer joyeusement et 
sereinement le chemin.  
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